



شهادة السجل التجاري

شركة أبراج اللؤلؤة الأولى

الرقم الوطني الموحد: 7026446182

تاريخ الإصدار: 07/11/2021

نوع الكيان: شركة ذات مسؤولية محدودة

صفات الشركة: (شخص واحد - قابضة)

حالة السجل: نشط

البيانات الأساسية للسجل التجاري



7026446182



وزارة التجارة
Ministry of Commerce

Commercial Registration Certificate

abraj allulua alula Company

- National Number : 7026446182
- Release date : 07/11/2021
- Entity Type Company Limited liability
: company
- Company Characteristics : (One person -
Holding)
- Status : Active

Basic data of the commercial register



7026446182



1900

mc.gov.sa



mcgovsa



100251149887704



TIN 3141812346 الرقم المميز
Certificate No. 100251149887704 رقم الشهادة
Certificate date 03/09/2025 تاريخ الشهادة

هيئة الزكاة والضريبة والجمارك
Zakat, Tax and Customs Authority

المملكة العربية السعودية
Kingdom of Saudi Arabia

شهادة تسجيل في ضريبة القيمة المضافة VAT Registration Certificate

تشهد هيئة الزكاة والضريبة والجمارك بأن المكلف أدناه مسجل في ضريبة القيمة المضافة بتاريخ ٢٠٢٥/٠٩/٠٣ م
The Zakat, Tax and Customs Authority certifies that taxpayer below is VAT registered on 03/09/2025 AD

Taxpayer Name	شركة أبراج اللؤلؤة الأولى	اسم المكلف
VAT Registration Number	314181234600003	رقم التسجيل الضريبي
Effective Registration Date	2025/09/01	تاريخ نفاذ التسجيل
Taxpayer Address	جدة. 99999. XXXX	عنوان المكلف
CR / License Contact / ID No	7026446182	رقم السجل التجاري / الرخصة / العقد / الهوية
Tax Period	ربع سنوي - Quarterly	الفترة الضريبية
First Filing due date	2025/10/31	تاريخ استحقاق أول إقرار ضريبي

ملاحظة: كمكلفين مسجلين في ضريبة القيمة المضافة, لا يجوز لكم تحصيل ضريبة القيمة المضافة من عملائكم قبل تاريخ نفاذ التسجيل في الضريبة. و في حال تبين غير ذلك ستقوم هيئة الزكاة والضريبة والجمارك بتنفيذ الغرامات المستحقة

Note: As a VAT registered taxpayer, you are not allowed to collect VAT from your customers prior to the effective date of the tax registration. If otherwise approved, The ZAKAT, Tax and Customs Authority will impose the applicable penalties



Proof Number	1071353319	رقم الإثبات
Original Date	7/9/2025	تاريخ الإصدار
Expiration Date	6/3/2026	تاريخ الانتهاء



إثبات عنوان Address Proof

Address Holder Details

بيانات صاحب العنوان

Name	abraj allulua alula Company	اسم	شركة أبراج اللؤلؤة الأولى
Customer Acc.	3 1 3 2 2 7 7 1 0 3 4	رقم الحساب	
Reg. Date	19/10/2023	تاريخ التسجيل	

Address Details

تفاصيل العنوان

Short Address	J A B A 7 9 1 0	العنوان المختصر	
Building No.	7 9 1 0	رقم المبنى	
Street	Al Madin	الشارع	المدن 7 9 1 0
Secondary No.	4 2 4 0	الرقم الفرعي	
District	Al Baghdadiyah Al Gharbiyah Dist.	الحي	حي البغدادية الغربية 4 2 4 0
Postal Code	2 2 2 3 4	الرمزي البريدي	2 2 2 3 4
City	JEDDAH	المدينة	جدة
	Kingdom of Saudi Arabia		المملكة العربية السعودية



للتحقق To Verify

<https://proof.address.gov.sa/VerifyProofNA.aspx>

تم إصدار هذا الإثبات إلكترونياً ولا يتطلب التوقيع عليه

تم إصدار هذا الإثبات بناءً على طلب الموضح أعلاه، ويحظر قطعياً تقليده أو إدخال أي تعديلات عليه سواء بالإضافة أو الحذف، وبعد الإثبات لانغيا إذا شابه شيء من ذلك، كما يعرض صاحبه للمساءلة القانونية.

This proof has been issued electronically and does not require a signature

This proof has been issued upon the request of the above-named, and it is absolutely prohibited to imitate it or make any modifications to it, whether by addition or deletion, and the proof is considered void if it is marred by something, and its owner is subject to legal accountability.



تقرير المحتوى المحلي لآلية الوزن على مستوى المنشأة Local Content Report for the LC Weight Mechanism

The Local Content & Government Procurement Authority certifies that the Local Content Score for [abraj allulua alula Company] Unified National Number[7026446182] for the year ended in 31/12/2024, is 25.77%.

This certificate expires on **31/07/2026**.

Note:

This certificate was issued according to the procedures followed by the Authority and based on the disclosure submitted by the entity and the report issued by the approved audit firm, without holding LCGPA minimally responsible.

This certificate is sent via electronic mail / automated system and it does not require a signature.

تشهد هيئة المحتوى المحلي والمشتريات الحكومية أن نسبة المحتوى المحلي لـ [شركة أبراج اللؤلؤة الأولى] الرقم الوطني الموحد[7026446182]، للسنة المالية المنتهية بتاريخ 2024/12/31م، تبلغ 25.77%.

تنتهي صلاحية هذه الشهادة في **2026/07/31م**.

تنويه:

تم إصدار هذه الشهادة بحسب الإجراءات المتبعة لدى الهيئة بناء على الإفصاح المقدم من المنشأة و التقرير الصادر من مكتب المراجعة المعتمد، دون أدنى مسؤولية على الهيئة.

هذه الوثيقة مرسلة عبر البريد الإلكتروني/ النظام الآلي ولا تحتاج إلى توقيع.



شهادة المحتوى المحلي Local content certification

The Local Content & Government Procurement Authority certifies that the Local Content Score for [abraj allulua alula Company] Unified National Number [7026446182] for the year ended in 31/12/2024, is 25.77%.

This certificate expires on 31/07/2026.

Note:

This certificate was issued according to the procedures followed by the Authority and based on the disclosure submitted by the entity and the report issued by the approved audit firm, without holding LCGPA minimally responsible.

This certificate is sent via electronic mail / automated system and it does not require a signature.

تشهد هيئة المحتوى المحلي والمشتريات الحكومية أن نسبة المحتوى المحلي لـ [شركة أبراج اللؤلؤة الأولى] الرقم الوطني الموحد [7026446182]، للسنة المالية المنتهية بتاريخ 2024/12/31م، تبلغ 25.77%.

تنتهي صلاحية هذه الشهادة في 2026/07/31م.

تنويه:

تم إصدار هذه الشهادة بحسب الإجراءات المتبعة لدى الهيئة بناء على الإفصاح المقدم من المنشأة و التقرير الصادر من مكتب المراجعة المعتمد، دون أدنى مسؤولية على الهيئة.

هذه الوثيقة مرسلة عبر البريد الإلكتروني / النظام الآلي ولا تحتاج إلى توقيع.